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Уважаемые коллеги, дорогие друзья!
Поздравляю вас с профессиональным
праздником – Днем машиностроителя!

Машиностроение сегодня – одно из
основных стратегических направлений,
обеспечивающих возрастающие
потребности в современных машинах,
оборудовании и товарах народного
потребления. Это стимул конструкторско-
технологической мысли на создание новых
моделей, отвечающих все более высоким
требованиям пользователей.
Успешное экономическое развитие России,
её процветание и благополучие,
невозможны без поступательного развития
машиностроительного комплекса.

Стоящие перед отраслью задачи способны
решать люди, вкладывающие в свое дело
душу. Сочетание трех начал – знания, опыта
и преданности своему делу – формирует
человека труда, кого с гордостью называют
высококлассным профессионалом.
Примите в этот день самую искреннюю
благодарность за ваш труд, поздравления с
профессиональным праздником, пожелания
успехов в преодолении трудностей, ярких
талантливых, неординарных решений,
крепкого здоровья, личного счастья и
благополучия вам и вашим семьям!
Вместе – мы сильнее!

Председатель Профсоюза АСМ РФ
А.А. Фефелов

https://profasm.ru/


ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЕЙ И ФИНАЛИСТОВ
ОТРАСЛЕВОГО КОНКУРСА ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО

МАСТЕРСТВА В НОМИНАЦИЯХ
«КОНСТРУКТОР В АВТОМОБИЛЕСТРОЕНИИ»,

«ДИЗАЙНЕР В АВТОМОБИЛЕСТРОЕНИИ»!

Подведены итоги отраслевого конкурса
профессионального мастерства в номинациях
«Конструктор в автомобилестроении/Дизайнер

в автомобилестроении», организованного
Профсоюзом АСМ РФ и Ассоциацией «ОАР» при
поддержке Минпромторга России и Минтруда
России в целях развития кадрового
потенциала, привлечения молодых

специалистов и повышения
профессионального уровня работников
предприятий автомобильной промышленности.

Ведущий научно-инжиниринговый центр

транспортной индустрии России – ФГУП «НАМИ»

выступил оператором конкурса. Специалисты

НАМИ разработали задания для конкурса,

эксперты вошли в состав жюри, на площадке

института был проведен очный этап конкурса.  По

итогам очного этапа в финал вышли четыре

дизайнера и пять конструкторов.

20 сентября организаторами конкурса

утверждены итоги конкурса, и уже 4 октября в

Миассе состоится торжественное награждение

победителей.

Дизайнер в автомобилестроении:

Колумбаев Владимир Владимирович ФГУП «НАМИ» -

Диплом I степени

Давыдова Екатерина Дмитриевна ПАО «КАМАЗ»- Диплом

II степени

Июдин Максим Александрович АО «АЗ «Урал»- Диплом III

степени

Решетников Иван Александрович ОАО «МАЗ» - Почетная

грамота и специальный приз «За концептуальность

конструкции».

Конструктор в автомобилестроении:

Щербаев Павел Андреевич ФГУП «НАМИ» - Диплом I

степени

Пустынников Антон Евгеньевич ФГУП «НАМИ» - Диплом II

степени

Ващенко Артемий Олегович АО «АЗ «Урал» - Диплом III

степени

Фокина Полина Станиславовна АО «АВТОВАЗ» - Почетная

грамота

Шпедт Юлия Евгеньевна АО «АВТОВАЗ» - Почетная

грамота

Поздравляем победителей и желаем всем инженерам

отрасли новых интересных идей и их воплощения в

современные отечественные автомобили!



25 сентября на заседании Генсовета ФНПР

было принято решение о созыве XIII

(внеочередного) съезда Федерации

Независимых Профсоюзов России 29

октября в г. Москве. Мероприятие пройдет в

Колонном зале Дома Союзов.

Председатель ФНПР Михаил Шмаков отметил,

что сегодня ФНПР активно участвует в

реализации масштабных задач по

обеспечению социально-экономического

развития России, поставленных президентом

страны. Большинство из них отражены в новом

Генеральном Соглашении между

общероссийскими объединениями

профсоюзов, общероссийскими

объединениями работодателей и

Правительством Российской Федерации на

2024 – 2026 годы.

«Усиление государственного регулирования

оплаты труда должно стать одной из ключевых

стратегических задач России. Повышение

заработных плат в бюджетной сфере должно

стимулировать рост оплаты труда во всех

секторах экономики. Необходимо переломить

порочную практику, когда высокий размер

зарплаты достигается за счет расширения

совместительства, сверхурочной работы и

работы в выходные дни, что отрицательно

сказывается на возможностях работников

уделять должное внимание своей семье», —

заявил лидер российских профсоюзов.

На предстоящем Съезде планируется внести

изменения в Устав Федерации Независимых

Профсоюзов России.

«Современная действительность предъявляет

новые вызовы профсоюзному движению,

вынуждая нас адекватно реагировать на

происходящие изменения. Для того чтобы

наиболее эффективно выполнять   свои

функции в современных условиях, российские

профсоюзы должны постоянно развиваться,

совершенствовать свою деятельность и

организационную структуру.

Сегодня необходимо переформатировать систему

управления ФНПР, внеся для этого изменения в Устав ФНПР,

и принять ряд организационных решений в целях

дальнейшего укрепления Федерации. Предлагается вместо

должности Председателя ввести посты Президента и

Генерального секретаря. Их полномочия и зоны

ответственности будут изложены в проекте Устава», — отметил

в своем выступлении Председатель ФНПР Михаил Шмаков.

Генеральный Совет установил членским организациям ФНПР

норму представительства на XIII (внеочередной) съезд ФНПР –

один делегат   от 100 тыс. членов профсоюзов, с учетом

численности по данным статистической отчетности на 1 января

2024 года. Также членским организациям ФНПР с

численностью, менее установленной нормы

представительства, предоставлено право избрать на Съезд по

одному делегату. Всего на Съезд предполагается избрать 343

делегата.

Члены Генсовета ФНПР утвердили состав рабочей группы по

подготовке проекта изменений в Устав ФНПР.

На заседании Генсовета ФНПР была учреждена медаль ФНПР

«За верность идеалам профсоюзов» III, II, I степеней.

Заместитель Председателя ФНПР Давид Кришталь рассказал,

что медаль предназначена для награждения профсоюзных

работников и активистов за существенный личный вклад в

развитие и укрепление профсоюзного движения России,

обеспечение его организационного единства, усиления

влияния и роли профсоюзов  в обществе, многолетнюю

деятельность в профсоюзных органах по защите трудовых

прав и социально-экономических интересов трудящихся.

Медалью ФНПР «За верность идеалам профсоюзов» III степени

награждаются профсоюзные работники и активисты,

проработавшие  в профсоюзных органах, как правило, не

менее 20 лет и награждённые ранее нагрудным знаком ФНПР

«За заслуги перед профдвижением России». Соответствующей

Медалью ФНПР II степени - профсоюзные работники и

активисты, проработавшие в профсоюзных органах, как

правило, не менее 25 лет и награждённые ранее данной

медалью ФНПР III степени. Медаль ФНПР I степени вручается

профсоюзным работникам и активистам, проработавшим в

профсоюзных органах, как правило, не менее 30 лет и

награждённым ранее медалью ФНПР «За верность идеалам

профсоюзов» II степени.

Источник: fnpr.ru

ГЕНСОВЕТ ФНПР ПРИНЯЛ РЕШЕНИЕ
О СОЗЫВЕ XIII (ВНЕОЧЕРЕДНОГО) СЪЕЗДА

ФЕДЕРАЦИИ НЕЗАВИСИМЫХ ПРОФСОЮЗОВ РОССИИ

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/gensovet-fnpr-prinyal-reshenie-o-sozyve-xiii-vneocherednogo-sezda-federatsii-nezavisimykh-profsoyuzo.html?clckid=58a8ff31


НОВОСТИ АВТОПРОМА



КАМАЗ» ВЫПУСТИЛ 2 500 000-Й ГРУЗОВИК!

25 сентября, с главного сборочного конвейера
автомобильного завода сошёл автомобиль КАМАЗ
№ 2500000. Юбилейным грузовиком стал флагман

модельного ряда К5 – седельный тягач
КАМАЗ-54901.

В мероприятии, посвящённом этому событию,

приняли участие генеральный директор ПАО

«КАМАЗ» Сергей Когогин, заместитель министра

промышленности и торговли РФ Альберт Каримов и

мэр Набережных Челнов Наиль Магдеев.

Седельный тягач КАМАЗ-54901 (4х2) предназначен для

магистральных перевозок и задаёт новые стандарты

экономичности, комфорта и надёжности. Автомобиль

оснащён новым двигателем KAMAЗ-910.52-460

(«Евро-5») рабочим объёмом 13 л, мощностью 482 л. с.

и крутящим моментом 2403 Нм.

Применение современных высокотехнологичных

конструктивных решений позволило увеличить

межсервисный интервал до 120 тысяч км, а ресурс

двигателя до 1,5 млн км, при этом снизить расход

топлива на 10% по сравнению с автомобилями

предыдущего поколения. Тягач оснащён новой 12-

ступенчатой роботизированной коробкой передач,

обладающей низким уровнем шума, высоким КПД,

что позволило снизить расход топлива.

Отдельно стоит отметить современную, просторную

кабину с ровным полом и двумя спальными местами,

которая даёт повышенный уровень комфорта для

работы и отдыха водителя. В кабине установлена

мультимедийная система с сенсорным дисплеем

диагональю 15.6", с функциями навигатора, радио,

системами громкой связи, воспроизведения музыки,

просмотра видео online или offline, контроля

параметров автомобиля, управления отопителем

кабины и предпусковым подогревателем.

Эта модель была выведена на рынок в 2019 году,

КАМАЗ-54901 стал первым представителем нового

поколения К5. Новинка за короткий срок завоевала

доверие потребителей, став особенно востребованной

на российском рынке логистических услуг. После

введения санкций со стороны недружественных стран

«КАМАЗ» направил усилия на реализацию проектов,

ориентированных на укрепление технологического

суверенитета России и удовлетворение спроса за счёт

отечественной продукции.

Большое внимание было уделено и линейке К5, которая

оказалась наиболее зависима от импортных

комплектующих. Была проведена масштабная работа по

поиску альтернативных поставщиков и локализации

производства. Только для автомобиля КАМАЗ-54901

пришлось заново освоить более 2 тыс. позиций. Сегодня

компания выпускает санкционно устойчивую версию

автомобиля: КАМАЗ-54901 на новой компонентной базе

был выведен на рынок в феврале 2023 года.

Торжественное мероприятие, посвящённое выпуску

грузовика КАМАЗ под номером 2 500 000, пройдёт

четвёртого октября в Набережных Челнах на

автомобильном заводе ПАО «КАМАЗ», в рамках

празднования Дня машиностроителя в Республике

Татарстан.

Источник: https://t.me/oar125/697

https://t.me/oar125/697


LADA E-LARGUS: САМЫЙ ЛОКАЛИЗОВАННЫЙ
ЭЛЕКТРОМОБИЛЬ ВСТАЛ НА КОНВЕЙЕР

25 сентября на производственной площадке

LADA Ижевск стартовал промышленный

выпуск электромобиля LADA e-Largus.

Мероприятие состоялось в присутствии

Президента АО «АВТОВАЗ» Максима Соколова

и Главы Удмуртской Республики Александра

Бречалова.

LADA e-Largus – это первый российский

электромобиль с отечественной батареей

глубокой локализации. Планируется, что

семейство электромобилей LADA e-Largus будет

представлено пассажирскими и коммерческими

универсалами (которые в свою очередь будут

иметь версии с разными батареями и разной

грузоподъемностью). Запас хода пассажирского

электромобиля – 420 км, грузопассажирского –

от 320 км, в зависимости от модификации.

Президент АО «АВТОВАЗ» Максим Соколов:

«Я благодарен команде АВТОВАЗа и команде

LADA Ижевск за проделанный труд по

созданию этого автомобиля и постановке его

на промышленное производство. Всего до

конца текущего года мы планируем

произвести несколько десятков автомобилей,

а дальнейшие объемы производства будут

целиком и полностью зависеть от спроса на

электромобили, развития зарядной

инфраструктуры в регионах и фокусировки

мер государственного стимулирования на

поддержке покупателей по-настоящему

локализованных электромобилей».

На LADA e-Largus устанавливается синхронный электромотор

на постоянных магнитах с пиковой мощностью до 120 кВт.

Две тяговые литий-ионные батареи расположены в моторном

отсеке и под полом кузова (в месте, где ранее располагался

бензобак), что позволяет полностью сохранить полезный

объем салона и багажника (560 л в пятиместном исполнении и

2540 л у фургона). На панели приборов e-Largus

предусмотрена цифровая комбинация, позволяющая

контролировать все системы электромобиля, уровень заряда

и запас хода.

Настройки силового агрегата обеспечивают максимальную

скорость в 145 км/час (ограничено электроникой), а также

динамичный разгон (9,5 сек с 0 до 100 км/час).Разработкой

электрической силовой установки занималась компания

«Системы автономной энергии» САЭ (входит в ГК «Итэлма») в

тесном сотрудничестве с инженерами АВТОВАЗа. Батареи

разработаны и произведены в России, системы управления и

термостатирования – также российские. Электромобиль

производится на заводе ЛАДА Ижевск по полному циклу,

включающему сварку, окраску кузова и финальную сборку.

Уровень локализации LADA e-Largus превышает 50%.

Подробнее: НА ЗАВОДЕ (vk.com)

ВЫПУСК ЛЕГКОВЫХ И ГРУЗОВЫХ АВТОМОБИЛЕЙ
В АВГУСТЕ ВЫРОС НА 5%

По данным Росстата, за 8 месяцев 2024 года с

российских конвейеров сошло 442 тыс. легковых

автомобилей, что на 47,2% выше показателя за

аналогичный период прошлого года.

Между тем в августе было выпущено 51 тыс. машин –

это на 5,2% больше, чем год назад. Производство

грузовых автомобилей в январе – августе составило

122 тыс. единиц, что на 13% больше, чем за 8 месяцев

прошлого года.

В последний месяц лета с российских конвейеров сошло

14 тыс. грузовиков – это на 4,9% выше результата августа

2023-го.

Напомним, что в августе на предприятиях

отечественного автопрома продолжались плановые

летние каникулы. Так, АВТОВАЗ и ГАЗ возобновили

сборку автомобилей 19 августа, а двумя неделями ранее

(5 августа) из корпоративных отпусков вышли УАЗ,

«Москвич» и «Автозавод Санкт-Петербург».

Источник: https://www.autostat.ru/news/58533/ 

https://vk.com/anazavode?w=wall-186175525_6188
https://www.autostat.ru/news/58533/


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



22 сентября прошел
замечательный культурно-
спортивный профсоюзный

праздник «Осень в движении»,
посвященный Дню
машиностроителя.

Это мероприятие Первичной

профсоюзной организации АО

«АВТОВАЗ» раскрыло творческие

таланты членов профсоюза АСМ и

показало их спортивные навыки. В

очередной раз убедились,

насколько они многогранны и

активны, сплочены и уверены.

Абсолютно все участники

праздника были заряжены на

позитив.

С приветственными словами и

поздравлениями коллектива с

предстоящим профессиональным

праздником выступили

председатель «первички» Сергей

Зайцев, начальник УОРП Общества

Юрий Нишанов и председатель

городской думы Сергей Рузанов.

После торжественной и

музыкальной программы

стартовали главные события этого

сезона: выставка-конкурс «Дары

осени» и спортивные станции

«Осенние старты».

ОСЕНЬ В ПРОФСОЮЗНОМ ДВИЖЕНИИ

В выставке участие приняли 18 структурных подразделений «первички»

завода, которые творчески представляли свои экспозиции в разных

номинациях: «Чудо-овощи», «Я и мой урожай», «Осенние фантазии»,

«Погребок». Всего на конкурс было подано 60 заявок. Что только не

придумали члены профсоюза! Замысловатые овощи и фрукты (например,

«прессовую» тыкву-гигант или заморский овощ Бамия), народные костюмы,

необычные осенние поделки (особенно впечатлили жюри совенок из

арбуза и ежик с тележкой). А сколько солений и варений было на столах. Но

изюминкой конкурса были визитки команд. Это отдельные номера с

частушками, песнями, стихами и даже такими помощниками, как гусь Гриша

и собака Каштанка. Среди всех участвующих подразделений жюри

распределило призовые места по разным номинациям. А на спортивных

локациях было изобилие испытаний на ловкость, меткость, сноровку,

быстроту: «ДАРТС», «Попади в кольцо», «Метание мяча», «Канатоходец»,

«Лианы». Итоги соревнований подводились отдельно среди женщин и

мужчин. Самые-самые были удостоены дипломами за лучший результат. Как

раз награждением и завершился наш праздничный день. Уверены, что

впечатлений у всех осталось немало и только положительно-восторженных!

Благодарим организаторов, участников и партнеров за этот день, за эмоции

и настроение.

Татьяна ЧАЙКУН

Работники цеха задали вопросы по  качеству

питания, его ассортименту и очередям в

столовой корпуса №1, где территориально они

обедают.

Андрей Геннадьевич ответил на вопросы

коллектива, отметил, что работа по улучшению

качества питания ведется. На все замечания

администрация столовой реагирует быстро и

адекватно.

В завершении встречи Андрей Геннадьевич и

Виктор Валентинович напомнили, что всегда

готовы к диалогу с трудовыми коллективами,

ответам на вопросы.

Рабочие остались довольны встречей.

ОБСУДИЛИ ВОПРОСЫ ПИТАНИЯ

13 сентября в цехе изготовления специального оборудования
и оснастки проведена встреча коллектива подразделения с
директором компании «Домашняя кухня» А.Г. Фефиловым  и

председателем ПО «ЛАДА Ижевск» В.В. Назаровым.



ВЫЕЗДНОЙ ДЕНЬ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ

В варницы наливали рассол из соляных ключей, доводили до кипения,

перемешивали и вливали новую порцию солевого холодного раствора. И так

всё кипятилось 2 недели, пока соль не выпадала в осадок. Сегодня главные

достопримечательности села – полуразрушенная усадьба графов Орловых-

Давыдовых и музей Усольского края им. И. Н. Ульянова (отца В. И. Ленина),

который открылся в 1986 году. Путешественников усадили за парты, провели

урок истории и рассказали много интересных фактов. Например, что сейчас

добыть соль здесь не получится, потому что после постройки ГЭС в 1953 году

все солёные родники ушли под воду.

Сейчас там самое глубокое место Жигулёвского моря – двадцать семь метров.

При этом наши рыбаки не ходят туда на рыбалку – говорят, лёд там рыхлый.

Значит, солёные родники бьют до сих пор, даже под водой. Поэтому,

действительно, наш залив можно считать морем – вода в нём солёная. А ещё

был урок чистописания – как, оказывается трудно вывести красивые буквы с

помощью чернил и гусиных перьев! Но новые познания истории нашего

края, навыки и неформальное позитивное общение – главный результат этого

выходного дня. День машиностроителя 2024 года запомнится нашим

работникам надолго.

Профком СДпПЛ

Совместный, загородный выезд
дружным коллективом стал уже
традицией для управления

планирования
производственной программой
службы директора по
производственной логистике.

В этом году День

машиностроителя коллектив

управления решил отметить

поездкой в село Усолье. Рано

утром 14 сентября дружная

команда взрослых и детей

взошла на борт «Ома» и взяла

курс на тот берег – вперед к

новому солнечному дню и ярким

впечатлениям! На горизонте –

Жигулёвские красоты: горы,

холмы, леса, поля. А на борту –

конкурсы и игры,

подготовленные организатором

этого путешествия Альбиной

Возняк. За песнями и весельем

не успели оглянуться, а вот уже

причал Усолья.

А вы знали, откуда такое название

у древнего села? Тут били

соленые ключи и варили соль.

ОХРАНА ТРУДА – ВАЖНЕЙШАЯ ЗАДАЧА ПРОФСОЮЗОВ

Главным событием года в сфере охраны труда
стала IX Всероссийская неделя охраны труда
(ВНОТ), в которой, по приглашению Министерства

труда и социальной защиты РФ, приняли участие
представители нашей профсоюзной организации.
О мероприятии рассказал заведующий отделом
охраны труда «первички» Владимир Кильчевский.

Деловая программа ВНОТ проходила с 10 по 13 сентября

и состояла из более 150 мероприятий: 8000 участников,

89 регионов России, 27 стран и территорий, 200

иностранных делегатов, представители более 1800

компаний. В том числе, были представители и от

АВТОВАЗа, а в качестве спикера на одной из экспертных

дискуссий по повышению престижа рабочих профессий

участвовал вице-президент по персоналу и социальной

политике Общества .

Как отметил Владимир Александрович, отличие этой

Недели от предыдущих в активном участии

профсоюзных лидеров. Почти на каждом мероприятии

звучала информация о профсоюзах, а представители

ФНПР были одними из немногих, кто требовал от

министерств определенных решений в пользу

работников.

Подробнее: Профсоюзная организация АВТОВАЗа 

https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_39886


ОППО ПАО «КАМАЗ»
ПОДВЕЛА ИТОГИ РАБОТЫ ЗА ПЯТЬ ЛЕТ

18 сентября прошла XVII отчётно-выборная профсоюзная
конференция Объединённой первичной профсоюзной
организации ПАО «КАМАЗ». Основными вопросами повестки дня

стали итоги работы ОППО ПАО «КАМАЗа» за пять лет, а также, в
связи с истечением сроков полномочий выборных органов,
избрание председателя профсоюзной организации, нового
состава профсоюзного комитета, контрольно-ревизионной
комиссии и других выборных органов.   С отчетным докладом по

итогам работы профкома за период с 2019 по 2024 года выступил
председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Шамилов.  

В работе конференции приняли участие генеральный директор ПАО

«КАМАЗ» Сергей Когогин, председатель Профсоюза АСМ РФ Андрей

Фефелов, заместитель председателя ФПРТ Марат Гафаров и

делегаты конференции. Также на конференции присутствовали

почетные ветераны Нуретдинов Гумер Хасанзанович –

председатель, возглавлявший на протяжении 30 лет профсоюзную

организацию КАМАЗа и Баштанюк Геннадий Сергеевич – Герой

Социалистического труда, бывший (с 1986 года) Председатель

Татарстанского областного Совета профсоюзов, с 1989 по 1993 годы –

секретарь ВЦСПС, заместитель Председателя Всеобщей

конфедерации профсоюзов, в настоящее время – заместитель

Председателя Правления «Трудовая Доблесть России».  

За отчётный период количество первичных профсоюзных

организаций, входящих в состав ОППО ПАО «КАМАЗ» увеличилось

до 57. Было создано 5 новых профсоюзных организаций, как на

челнинской площадке, так и в других городах Российской

Федерации. Это ППО ООО «Сервис экологического транспорта» (г.

Москва), московский автомобильный завод «Москвич» (г. Москва),

«Группа компаний «Союз-Регион» (г. Набережные Челны), ОАО

«Муромтепловоз» (г. Муром, Владимирская обл.) и ООО «СААЗ

Комплект» (г. Скопин, Рязанская обл). «В состав профсоюзной

организации КАМАЗа входит несколько профсоюзных организаций,

не являющиеся подразделениями КАМАЗа, что говорит о высоком

доверии к нам», - подчеркнул Ильдар Шамилов. Общее число

членов профсоюза достигло почти 70 тысяч человек. Сегодня

профсоюзное членство на «КАМАЗе» составляет более 75%.

Результатом системной работы стала

разработка Стратегии развития ОППО

ПАО «КАМАЗ» на 2023–2025 годы.

Наличие работоспособной Стратегии

свидетельствует о стабильности

организации и её стремлении

развиваться, что свойственно как

КАМАЗу в целом, так и Профсоюзу. Одно

из важных направлений деятельности

профсоюзов — регулирование

социально-трудовых отношений на

принципах социального партнёрства.

Благодаря выполнению обязательств

коллективного договора, средняя

зарплата персонала выросла с 41 366

рублей в 2019 году до 91 945 рублей по

итогам 8 месяцев 2024 года.  

За отчётный период на «КАМАЗе» были

заключены два коллективных договора

на 2019–2021 и 2022–2024 годы. Расходы

на социальные льготы, услуги и

гарантии для персонала выросли с 908,3

млн рублей в 2019 году до 2,3 млрд

рублей в 2024 году, а затраты на одного

работника увеличились с 27 до 77 тысяч

рублей. Для детей сотрудников

«КАМАЗа» было приобретено почти 10

000 путевок в лагеря «Солнечный» и

«Крылатый».

По программе «Мать и дитя» с 2019 года

712 работников с детьми получили

лечение в санатории-профилактории

«КАМАЗ». С 2023 года профсоюзный

комитет организовывает отдых детей

камазовцев в лагерях на черноморском

побережье. Уже 179 детей провели часть

своих летних каникул в лагерях «Глобус»

и «Витязево». Здоровье персонала – это

важнейший ресурс любой компании.

На лечение в клинику-санаторий

«Набережные Челны» было направлено

более 9500 человек. В пансионате

«Приморье» в городе Геленджик с 2019

года отдохнули и поправили свое

здоровье 4 480 камазовцев. Более 2000

ветеранов Великой Отечественной

войны, тружеников тыла и пенсионеров

«КАМАЗа» получили бесплатные путевки

в клинику-санаторий «Набережные

Челны». 



Улучшились условия труда для более чем 21 000 работников, а

затраты на охрану труда одного сотрудника выросли с 61 до 81

тысячи рублей. Сейчас в организациях и подразделениях

«КАМАЗа» работают 24 % молодых сотрудников до 35 лет, и

задача профсоюза — помочь им адаптироваться, закрепиться на

предприятии и реализовать свой потенциал.  

Подводя итог, профлидер выразил слова благодарности

социальному партнеру ПАО «КАМАЗ» в лице генерального

директора – Сергея Анатольевича Когогина, Профсоюзу АСМ

РФ и Федерации профсоюзов Республики Татарстан за

поддержку. «Мы гордимся достигнутым и смело смотрим в

будущее. Будем продолжать работать дальше с полной отдачей»,

- подчеркнул профлидер.  

Также в ходе конференции был представлен отчет контрольно-

ревизионной комиссии. Затем выступили представители

молодёжи КАМАЗа с кузнечного завода и Блока развития. На

конференции также выступил Герой Социалистического Труда

Геннадий Баштанюк. От имени Всероссийской общественной

организации Героев, Кавалеров Государственных наград и

Лауреатов Государственных премий "Трудовая доблесть России

" он передал награду ОППО ПАО " "КАМАЗ"- нагрудный знак

"Трудовая доблесть России".  

Генеральный директор «КАМАЗа» Сергей Когогин отметил роль

профсоюзной организации и поблагодарил профлидера за

совместную работу. Он подчеркнул, что за последние пять лет

компания успешно развивалась, несмотря на сложные условия.

Благодаря слаженной совместной работе получилось не только

удержать свои позиции, но и продолжить расти. Сергей

Анатольевич также отметил важность сохранения социальных

обязательств. В целом, работа профсоюзной организации была

признана удовлетворительной. Сергей Когогин поддержал

кандидатуру Ильдара Шамилова на должность председателя

ОППО ПАО «КАМАЗ» на новый срок.   Председатель Профсоюза

АСМ РФ Андрей Фефелов отметил многогранную работу

профсоюзной организации и роль Сергея Анатольевича в

достигнутых результатах. Заместитель председателя ФПРТ Марат

Гафаров подчеркнула значимость «КАМАЗа» для отечественной

промышленности, подчеркнул роль профсоюзной организации

автогиганта и отметил работу профлидера.  

Делегаты единогласно признали работу

профсоюзного комитета удовлетворительной,

а председателем ОППО ПАО «КАМАЗ»

переизбрали действующего профлидера –

Ильдара Шамилова. После этого на

конференции был подписан трудовой договор

с новым избранным председателем.    В ходе

конференции также были избраны новые

составы профсоюзного комитета, контрольно-

ревизионной комиссии профсоюзной

организации и других выборных органов.

Завершилась конференция награждением

профсоюзных активистов. Девять человек

получили почётные грамоты,

благодарственные письма и нагрудные знаки

за многолетний добросовестный труд и

достигнутые успехи в работе от Министерства

промышленности и торговли РФ,

Государственной корпорации «Ростех»,

Профсоюза автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения РФ, а

также от Федерации профсоюзов Республики

Татарстан.  

За активное сотрудничество с ФПРТ по

развитию социального партнерства и за вклад

в развитие профсоюзного движения и

социального партнерства в Приволжском

федеральном округе генеральному директору

ПАО «КАМАЗ» Сергею Анатольевичу

Когогину были переданы Благодарственное

письмо ФПРТ и нагрудный знак Ассоциации

территориальных объединений организаций

профсоюзов Приволжского федерального

округа. За значительный вклад в укрепление

профсоюзного движения, защиту социально-

экономических прав работников отрасли

Объединенная первичная профсоюзная

организация ПАО «КАМАЗ» была отмечена

благодарственным письмом Федерации

профсоюзов Республики Татарстан. Нагрудным

знаком Федерации профсоюзов Республики

Татарстан «За наставничество» награжден

Баштанюк Геннадий Сергеевич – Герой

Социалистического Труда, председатель (с 1986

по 1989 годы) Татарстанского областного Совета

профсоюзов, заместитель Председателя

Правления «Трудовая Доблесть России».

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»

ОППО ПАО «КАМАЗ»
ПОДВЕЛА ИТОГИ РАБОТЫ ЗА ПЯТЬ ЛЕТ



18 сентября Герой Социалистического Труда, бывший бригадир
литейного завода Геннадий Баштанюк, по приглашению ОППО
ПАО «КАМАЗ», принял участие в отчётно-выборной профсоюзной

конференции ПАО «КАМАЗ», где выступил в качестве почётного
гостя.

В тот же день он встретился с ветеранами предприятия. Встреча,

организованная Советом ветеранов ПАО «КАМАЗ», прошла в тёплой

и уютной обстановке. Ветераны делились воспоминаниями и

рассказывали о своей жизни. Геннадий Сергеевич внимательно

слушал их и рассказывал интересные истории о своей работе на

предприятии. В рамках встречи он наградил Шауката Хамитовича

Хуснутдинова нагрудным знаком «Трудовая доблесть России» от

имени Всероссийской общественной организации Героев,

Кавалеров Государственных наград и Лауреатов Государственных

премий "Трудовая доблесть России ".  

Шаукат Хамитович был рад и благодарен Геннадию Сергеевичу за

внимание и оценку его трудового пути. Он рассказал о своём опыте

работы на КАМАЗе и о том, как важно беречь коллектив.  

- Я рад, что пришел на КАМАЗ. 40 лет на автогиганте и ни одного

больничного листа не было…Я лично знал Льва Борисовича

Васильева и Раиса Киямовича Беляева. Они всегда говорили –

береги коллектив, что я и старался делать…

Бригадиры тогда были в почете.

Сколько известных имен среди

бригадиров было на КАМАЗе тогда.

Помню и тебя, Геннадий. Смотрел, как ты

делал  монтаж линий на литейном

заводе...

Я благодарен КАМАЗу, что судьба свела

меня с такими хорошими людьми, -

отмечал Шаукат Хамитович.

В этот вечер Геннадию Сергеевичу

также вручили подарок — фотографию с

плавкой в ПЧЛ от коллектива

литейщиков. Вечер завершился за

круглым столом, где участники

общались и вспоминали прошлое.

Геннадий Сергеевич отметил важность

труда и подчеркнул, что КАМАЗ

является центром авто-

мобилестроения и гордостью России.  

«КАМАЗ сегодня – это жемчужина

промышленности России.   Это центр

автомобилестроения нашей страны. Это

целая корпорация. Да, времена не из

легких. Но страна несмотря на

сложности развивается. У нас сегодня

две элиты, одна из которых – трудовой

коллектив. Машиностроение - это

стержень всего.

Станки, технические разработки – все

это используется в разных областях

промышленности. Главное, работать над

производительностью труда и все

получится. Вся душа с КАМАЗом!» -

отметил Геннадий Сергеевич.   Геннадий

Сергеевич поблагодарил коллег за

организованную встречу в кругу друзей.

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»

 ГЕННАДИЙ БАШТАНЮК ВСТРЕТИЛСЯ
С ВЕТЕРАНАМИ КАМАЗА  



Профессиональный праздник – прекрасный
повод высказать слова благодарности
сотрудникам за многолетний добросовестный

труд, который является залогом успешной
работы каждого предприятия. Ежегодно в
преддверии Дня машиностроителя на
Ульяновском автомобильном заводе проходит
череда праздничных мероприятий.

Первым состоялось награждение сотрудников

Почетными грамотами Ульяновского

автомобильного завода, вручение которых прошло

в торжественной обстановке. Сотрудников сердечно

поздравили генеральный директор ООО «УАЗ»

Алексей Александрович Спирин и председатель

профсоюзной организации Виктор Иванович

Бычков. В своих выступлениях они отметили

значимость и необходимость труда каждого

сотрудника, благодаря которому развивается

предприятие и создается наше будущее.

НА УАЗе ПРОХОДЯТ МЕРОПРИЯТИЯ,
ПОСВЯЩЕННЫЕ ДНЮ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ

18-20 лет назад,  работают давно, у них

сложились товарищеские

взаимоотношения, они поддерживают

друг друга, понимают с полуслова

задания мастера, каждый знает

назубок свои трудовые обязанности.

С удовольствием обучают, передают

свои знания вновь пришедшим

работникам, принимают их в свою

дружную гальваническую «семью».

Бригада осуществляет гальванические

покрытия деталей для различных

приборов автомобильной

промышленности. Например, в этом

году были очень большие,

напряженные планы по производству

деталей для новых модификаций

стеклоочистителей, ежемесячно

только по ним производилось 48-50

тысяч деталей. Тем не менее,

гальваники никогда не подводили

своих смежников, всегда вовремя

передавали готовые изделия на

сборочные участки.

Источник: АО «СОАТЭ» (vk.com)

Бригада гальванического участка цеха 03 представила СОАТЭ на
Доске Почета округа.

Пятого сентября, к празднованию Дня города Старого Оскола на улице

Ленина, возле администрации Старооскольского городского округа,

была открыта обновленная Доска Почета округа. На Доске Почета округа

среди лучших предприятий Старого Оскола была размещена

фотография АО «СОАТЭ». Для этого снимка администрацией и

профсоюзным комитетом предприятия был выбран один из трудовых

коллективов завода — бригада гальванического участка цеха 03. Эта

бригада всегда выполняет производственный план, коллектив один из

первых в ежемесячном трудовом соперничестве среди бригад других

цехов.

Большинство работников бригады пришли в гальванический цех СОАТЭ

Особые слова признательности за профессионализм и

ответственность за порученное дело прозвучали в адрес

работников прессового цеха. Они в кратчайшие сроки

провели ремонт прессового оборудования. Им были

вручены Благодарственные письма.

Людмила Марфицина

СОАТЭ: ГАЛЬВАНИКИ ПЕРВЫЕ СРЕДИ ЛУЧШИХ

https://vk.com/soate?w=wall-109006778_1816


12 сентября в Парке Славы прошел традиционный "Верёвочный
курс" для шести групп первокурсников Нижегородского
автомеханического техникума.

Представители профкома Горьковского автозавода Слепов

Владимир, Загустина Елена и Богатова Татьяна, члены совета

молодежи завода Макарова Ирина и Абаимов Андрей совместно

со студенческим  профкомом на 8 станциях проводили испытания

среди команд.

Командообразование для сплочение первокурсников проходит в

НАМТ уже не первый год и давно стало доброй традицией.

"ВЕРЕВОЧНЫЙ КУРС" ДЛЯ ПЕРВОКУРСНИКОВ

ПРАЗДНИЧНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ

23 сентября в подразделениях
Горьковского автозавода начались
поздравления трудовых коллективов с

наступающим Днём машиностроителя!
Одними из первых участниками
торжественного мероприятия стали
работники функциональных служб ООО
"НАЗ".

Они принимали поздравления от

директора по развитию и инновациям

Андрея  Кузнецова и председателя

профкома автозавода "ГАЗ"

Леонида Митрофанова.

В этом году на станциях "Болото", "Паутина",

"Брейн-ринг", "Поле чудес", "Гаечная",

"Медиа" и других проверяли ребят на

скорость и реакцию, взаимовыручку и

креативность, выносливость и эрудицию.

По отзывам первокурсников мероприятие

прошло "весело, креативно и сплоченно".

"Верёвочный курс, как командно-

образовательные соревнования,

необходим, ведь масса положительных

эмоций, впечатлений и, конечно же, опыт", -

считают ребята!

По итогам первого дня призовые места

заняли группы: 24-7 ЭП, 24-1, АС, 24-11 ЭТк.

Аналогичные испытания совсем скоро ждут

и другие группы первокурсников!

Источник: ППО в ОАО "ГАЗ" (vk.com)

В подарок машиностроители получили концертную программу от

творческих коллективов Дворца культуры Горьковского автозавода.

Профсоюзный комитет ФС ООО "АЗ "ГАЗ"

Ещё одно торжественное мероприятие прошло на Заводе мостов
и агрегатов.

Трудовой коллектив поздравили директор завода Вадим Ермилов и

председатель профсоюзной организации Горьковского автозавода

Сергей Солодов.

По традиции работников отметили корпоративными и

профсоюзными наградами. Праздничное настроение всем

собравшимся в этот день в зале дарили юные и взрослые участники

творческих коллективов Дворца культуры Горьковского автозавода.

Профсоюзный комитет ЗМА

https://vk.com/profkomgaz?w=wall-115248661_9453


12 сентября в театре ЧТЗ прошло
знаменательное событие – состоялась
отчетно-выборная профсоюзная

конференция.

Она начала отсчет нового пятилетнего срока

работы профсоюзных органов – был

выбран новый состав профсоюзного

комитета и новый председатель первичной

профсоюзной организации. На этом посту

Олега Максимовича Косых, который

занимал эту ответственную должность на

протяжении 20 лет, сменил Алексей

Николаевич Антошкин.

На конференции присутствовало 220

делегатов. Они были избраны на отчетно-

выборных собраниях и конференциях

профсоюзных организаций завода по

норме: 1 делегат от 15 членов профсоюза.

Отчет о деятельности профсоюза

С отчетным докладом о деятельности

профсоюзного комитета ППО ООО «ЧТЗ-

УРАЛТРАК» с 10 сентября 2019 года по 12

сентября 2024 года выступил Олег Косых.

Он рассказал о том, что основным

направлением деятельности профсоюзной

организации в этот период было

способствовать стабильной работе

предприятия.

«Мы понимали, – отметил О. Косых, – и

понимаем сегодня, что эффективно влиять

на эти процессы может только

многочисленная, хорошо организованная,

чётко определившая свои задачи и методы

работы профсоюзная организация».

Профсоюзный комитет ежегодно

рассматривал на своих заседаниях около

100 вопросов, касающихся основных

направлений деятельности профсоюзной

организации. Это следующие вопросы: рост

профсоюзных рядов, организация и оплата

труда, проблемы охраны труда и

обеспечения безопасности работников,

реализация социальных программ,

оздоровление и отдых работников и

членов их семей, организация горячего

питания, страхования работников,

информационной и правовой работы.

НОВЫЙ ЭТАП
В ПРОФСОЮЗНОЙ ЖИЗНИ "ЧТЗ-УРАЛТРАК"

Одним из основных направлений деятельности профсоюзной

организации Олег Косых назвал правозащитную работу. Большое

внимание уделялось правовой экспертизе проектов приказов и

локальных нормативных актов, касающихся социально-трудовых

отношений.

В отчетный период продолжалось совершенствование системы

социального партнерства. Постоянно велась активная

колдоговорная работа. В период действия предыдущего

коллективного договора было принято более 20 совместных

решений администрации и профсоюзного комитета по вопросам

трудовых отношений, которые стали его составной частью.

Совместными решениями, в том числе и по инициативе

профсоюзного комитета, введены в действие пункты: по доходам

работников, по правилам внутреннего трудового распорядка, по

дотациям, по реализации социальных программ, по режиму труда

и отдыха, по медицинскому обслуживанию, по наставничеству, по

оплате труда.

А в мае 2024 года был заключен очередной коллективный договор

на 2024 – 2026 годы. 17 ноября 2023 года между администрацией и

профсоюзным комитетом было заключено соглашение «О

совершенствовании социального партнерства в сфере реализации

принципов взаимной ответственности администрации и

профсоюзного комитета для достижения стабильного развития

производственной и социальной сферы общества». Стороны

договорились, что будут проводить совместную работу по

основным направлениям адаптации работников на предприятии и

по стимулированию роста рядов профсоюзной организации. По

вопросам оплаты труда профсоюзный комитет проводил

постоянный мониторинг, реагировал на обращения членов

профсоюза по вопросам уровня оплаты, реализации системы

премирования, своевременной выдаче зарплаты.

А в апреле 2021 года по настойчивому предложению профкома

были внесены изменения в коллективный договор о ежегодной

индексации заработной платы на уровень инфляции в регионе. В

последние годы профсоюзным комитетом был усилен контроль за

обеспечением спецодеждой и СИЗами работников завода. В

течение последних двух лет составлено около 90 протоколов

проверок. Можно констатировать, что качество улучшилось, однако

есть случаи, не позволяющие говорить о полном порядке в этой

сфере.

Особое внимание профсоюзным комитетом уделяется условиям

работы, в том числе подготовке к зиме. Так, в 2023 году профком

провел 5 заседаний по вопросам подготовки подразделений ООО

«ЧТЗ-УРАЛТРАК» и ООО «ПК «ЧТЗ» к работе в зимних условиях, а в

январе 2024 года рассмотрел вопрос о состоянии теплового

режима в подразделениях предприятий.

– Мы с вами сохранили трудовой коллектив, профсоюзную

организацию, мы совершенствуем систему социального

партнерства. Мы многое сделали, хотя еще предстоит решить много



проблем, но мы верим в будущее нашего завода.

Наша профсоюзная сплоченность нерушима, –

Олег Максимович от имени профсоюзного

комитета поблагодарил всех за труд, за

взаимопонимание и поддержку. И пожелал

процветания и развития нашему легендарному

у заводу.

Далее был представлен доклад ревизионной

комиссии профкома. Ее председатель Тамара

Сибринина доложила о том, как осуществлялась

финансовая деятельность за пятилетний период

работы.

Выступления в прениях

В прениях по отчетному докладу выступили

делегаты от производства дизельных

двигателей, заводоуправления, ПК «ЧТЗ»,

литейного производства.

Председатель профкома ПДД Галина

Кудрявцева отметила, что перед коллективом

завода стоят большие задачи по выполнению

гособоронзаказа, успех зависит от многих

слагаемых, одним из которых является

пополнение коллектива новыми кадрами, их

адаптация, стабильная работа.

Председатель профкома ООО «ПК «ЧТЗ» Ольга

Дергалева рассказала о том, как два года назад

образовалась профорганизация произ-

водственной компании, как она вошла в состав

первичной профсоюзной организации «ЧТЗ-

УРАЛТРАК».

Сегодня здесь на учете состоит 55 % членов

профсоюза. Одним из ключевых направлений

деятельности является охрана труда.

Предприятием ежегодно заключаются договоры

с медицинскими учреждениями для

прохождения профосмотров.

По многим вопросам профсоюз ПК «ЧТЗ»

ориентируется на профком ООО «ЧТЗ-

УРАЛТРАК».

НОВЫЙ ЭТАП
В ПРОФСОЮЗНОЙ ЖИЗНИ "ЧТЗ-УРАЛТРАК"

Председатель комиссии профкома по работе с молодежью

Надежда Дремова посвятила свое выступление задачам

адаптации молодежи на предприятии и созданию для нее

благоприятных условий работы.

Председатель социально-бытовой комиссии профкома Елена

Кузнецова назвала приоритетной задачей профсоюзной

организации сохранение здоровья сотрудников предприятия

и рассказала о спортивно-оздоровительной работе.

Исполнительный директор ООО «ПК «ЧТЗ» Дмитрий Сидоров

рассказал, что на предприятии администрацией совместно с

профсоюзной организацией ведется большая работа по

увеличению производительности, созданию благоприятных

условий труда. Так, выработка за последний год выросла на 60

процентов. Учтены ошибки при подготовке к зиме прошлого

года. Делается все, чтобы нарастить выпуск продукции,

наладить бесперебойное снабжение материалами и

комплектующими, привести в порядок рабочие помещения,

выйти на безубыточную работу, обеспечить рост заработных

плат, создать позитивную атмосферу в коллективе.

Выборы

Был утвержден состав профсоюзного комитета на 2024 – 2029

годы в составе 21 человека, а также состав ревизионной

комиссии. Делегаты при одном воздержавшемся поддержали

кандидатуру претендента. Алексей Николаевич высказал

слова благодарности за поддержку коллектива, Олег

Максимович напутствовал нового председателя.

От администрации завода слово взял и.о. директора по

персоналу Николай Викторович Яковлев. Он поблагодарил

бывшего председателя профкома за проделанную работу,

отметил огромную роль, которую сыграл Олег Косых в жизни

профсоюзной организации и завода в целом, а также и в его

личной судьбе и работе на предприятии. Были избраны

делегаты на отчетно-выборную конференцию Челябинской

областной организации Профсоюза АСМ РФ, которая

состоится в ноябре.

Екатерина ШЕСТАКОВА

Делегат от заводоуправления Елена Яковлева

рассказала о достижениях и задачах этой

профсоюзной организации, о проблемах,

которые приходится решать для всего

коллектива, независимо от профсоюзного

членства, и призвала руководителей, которые

до сих пор не являются членами профсоюза,

быть сознательнее и активнее поддерживать

профсоюз, показывая тем самым пример

своим подчиненным.



ЗДОРОВЫЙ КОЛЛЕКТИВ - ЗАЛОГ ВЫСОКОЙ
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ!

На промплощаке Заволжского моторного завода уже
идут мероприятия, посвященные главному празднику
моторостроителей - Дню Машиностроителя!

21 сентября на стадионе МБУ «Заволжский ФОК»

состоялась спартакиада трудовых коллективов завода.

Более 120 работников стали участниками спортивных

соревнований по прыжкам в длину, толканию ядра,

стрельбе из пневмовинтовки и другим.

В рамках спартакиады состоялись

легкоатлетические эстафеты, проведенные

профсоюзным комитетом ПАО «ЗМЗ», также

посвященные Дню Машиностроителя.

А совет молодежи традиционно подготовил и

провел разминку для участников перед началом

состязаний, подарив всем заряд спортивного

настроя, бодрости и позитива.

Источник: Совет молодёжи промплощадки ЗМЗ

ФИНАЛИСТЫ "ЭСТЕТИКИ БЕЗОПАСНОСТИ"

вашу публикацию общедоступной, чтобы мы

могли её увидеть. Лучшие 10 работ получат

ценные призы  от партнеров, а также будут

показаны на Главной сцене проведения Fashion-

показа в рамках ВНОТ-2024. Не упустите шанс

заявить о себе и стать частью этого уникального

события!"

Работники Автомобильного завода

"УРАЛ",  молодые члены профсоюза,   с

удовольствием присоединились к фотоконкурсу  и

не зря!

Ребята стали финалистами!

В рамках Всероссийской недели труда проводился 
фотоконкурс "Эстетика безопасности". У любого
участника был шанс продемонстрировать креативность

и стиль, воплотив модный образ с использованием
средств индивидуальной защиты (СИЗ).
По условиям было необходимо создать уникальное фото в

модном образе, используя СИЗ – будь то маска, каска,

перчатки или что-то ещё.

Организаторы обозначили следующее: "Пусть ваша фантазия

работает на полную! Опубликуйте фото в своих социальных

сетях с хештегом  #ЭстетикаБезопасности Не забудьте

сделать

https://vk.com/club127005970?w=wall-127005970_1483


ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ АО
"АРЗАМАССКИЙ МАШИНОСТРОИТЕЛЬНЫЙ ЗАВОД"

ОТМЕТИЛА ЮБИЛЕЙ

20 сентября в актовом зале
заводоуправления состоялось
торжественное мероприятие,

посвященное 55-летию первичной
профсоюзной организации АО
"Арзамасский машиностроительный
завод".

Присутствующих в зале с 55-ти летием и

приближающимся праздником Днём

машиностроителя поздравили и

наградили почетными регалиями

разных уровней: Председатель ППО

ПАО "АМЗ" Плешакова Татьяна

Вячеславовна,  Председатель

Профсоюза автомобильного и

сельскохозяйственного

машиностроения РФ Фефелов Андрей

Александрович, Директор по

персоналу и общим вопросам АО "АМЗ"

Чернявский Николай Алексеевич,

Председатель Нижегородской

областной организации АСМ Солодов

Сергей Викторович, Председатель

Координационного Совета профсоюзов

г.о. г.Арзамас, Тюрин Александр

Николаевич, Руководитель

Арзамасского филиала НПФ "Социум"

Шкарин Анатолий Владимирович,

Слова благодарности и признательности

звучали так же в адрес ветеранов

профсоюзного движения.

Подарком для собравшихся стал

концерт ансамбля русской песни

"Вольница" ( г. Нижний Новгород).

За многолетний добросовестный труд, укрепление
единства и солидарности профсоюза и в связи с 55-
летием со дня образования Первичной профсоюзной
организации АО "Арзамасский машиностроительный
завод " почетные регалиями награждены: 

Нагрудным знаком ЦК "За заслуги перед Профсоюзом"  Пахутина
Татьяна Петровна, председатель цехового комитета РИЦ;
Почетной грамотой ЦК Профсоюза АСМ  Купцов Вячеслав

Федорович, начальник участка термообработки,  Бахарева
Светлана Михайловна, логист транспортного цеха;

Почетной грамотой НОСООП "ОБЛСОВПРОФ"
Киселев Алексей Сергеевич, специалист ОМО, Разуваев Александр
Николаевич, старший мастер участка деревообработки и пошива;

Благодарственным письмом НОСООП "ОБЛСОВПРОФ"

Таланова Татьяна Васильевна, электромонтер-обмотчик ОГЭ,
Сотникова Ирина Петровна, главный бухгалтер ППО ПАО АМЗ;

Почетной грамотой НООП АСМ
Водин Александр Дмитриевич, резьбошлифовщик РИЦ, Анисимов
Алексей Николаевич, слесарь-инструментальщик МСЦ-1, Мочалов

Владимир Павлович, мастер отдела сбыта;

Благодарственным письмом НООП АСМ
Рахимова Мария Владимировна, маляр ЦМПиОД, Денисов Сергей
Алексеевич, водитель транспортного цеха, Шумихина Оксана
Анатольевна, начальник бюро-заместитель начальника ООТиЗ;

Благодарственным письмом городской Думы г.о.г.Арзамас
Плешакова Татьяна Вячеславовна, председатель ППО ПАО АМЗ,
Кочешкова Юлия Александровна, юрисконсульт ППО ПАО АМЗ,
Любушкина Елена Владимировна , начальник бюро обучения
персонала, Галихина Татьяна Евгеньевна, комплектовщик изделий
ЦРиТОО, Поверенова Наталья Алексеевна, начальник ООТиЗ;



ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ АО
"АРЗАМАССКИЙ МАШИНОСТРОИТЕЛЬНЫЙ ЗАВОД"

ОТМЕТИЛА ЮБИЛЕЙ

Благодарственным письмом Коорди-
национного Совета профсоюзов г.о.г.Арзамас
Власова Ирина Викторовна, старший

кладовщик ОКиВТМЦ, Елисеева Наталья
Владимировна, начальник бюро
техуправления, Чанова Александра
Федоровна, кладовщик МСЦ1, Белкина
Марина Михайловна, вахтёр отдела

территориального контроля, Корзина
Светлана Константиновна, старший
кладовщик ОПиОИ, Юрина Елена
Геннадьевна, оформитель отчётной
документации канцелярии

Почетной грамотой ППО ПАО АМЗ

Головкина Любовь Васильевна,
Пахутина Татьяна Сергеевна,
Балабанова Анна Николаевна,
Коробова Любовь Сергеевна,
Алёшина Светлана Васильевна,

Кирилкин Василий Николаевич,
Макарова Светлана Александровна,
Курганова Марина Евгеньевна,
Малышев Сергей Александрович,
Лимонников Николай Васильевич,

Корягина Галина Григорьевна,
Парамонов Олег Серафимович.

В рамках празднования юбилея ППО АО «Арзамасского машиностроительного завода» делегация Профсоюза

автомобильного и сельскохозяйственного машиностроения посетила предприятие. Гостям провели экскурсию по

заводу, где они ознакомились с производственными процессами и новейшими технологиями.

После экскурсии делегация отправилась на пешеходную прогулку по историческому центру города Арзамас. Гости

посетили основные достопримечательности.



Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

ДОСТОЙНЫЙ ТРУД -
ОСНОВА БЛАГОПОЛУЧИЯ СЕМЬИ

Профсоюз АСМ РФ, поддерживая решение
Исполнительного комитета ФНПР об участии членских
организаций ФНПР во Всемирном дне действий «За

достойный труд!» в 2024 году, присоединяется к
проведению Всероссийской акции профсоюзов в период с
30 сентября по 11 октября 2024 года. 

9 сентября Бюро Президиума постановило, что основными

формами акции Профсоюза АСМ РФ определены собрания в

трудовых коллективах и заседания комиссий по

регулированию социально - трудовых отношений с повесткой

«О роли социального партнерства в обеспечении достойного

труда и повышения благосостояния

работников».  Руководителям структурных подразделений

Профсоюза АСМ РФ совместно с территориальными

объединениями организаций профсоюзов определить

дополнительные формы проведения акции и координировать

действия по их подготовке с учетом рекомендаций Исполкома

ФНПР по проведению информационно-просветительской

кампании, посвященной участию профсоюзов в выполнении

задач национальной стратегии действий по реализации

семейной и демографической политики, поддержке

многодетности. 

Необходимо провести разъяснительные мероприятия среди

работников, особенно среди молодых специалистов,

касательно целей и задач Всемирного дня действий «За

достойный труд!».

Важно обеспечить активное участие организаций

в этой акции, привлекая молодёжные советы и

комиссии к процессу подготовки и проведения

мероприятия.

Следует освещать ход и итоги акции в СМИ, на

веб-страницах и в социальных

сетях.  Координационному молодежному комитету

Профсоюза АСМ РФ (председатель Тарлыкова

О.И.) до 20 сентября 2024 года определить

дополнительные формы проведения акции.

Напомним, что 7 октября ежегодно, во Всемирный

день действий «За достойный труд!», профсоюзы

проводят акцию в защиту законных прав и

интересов трудящихся.С 2023 года мероприятия

акции вошли в План мероприятий ФНПР по

реализации обязательств Генерального

соглашения между общероссийскими

объединениями профсоюзов, общероссийскими

объединениями работодателей и Правительством

Российской Федерации на 2024 - 2026 годы как

инструмент популяризации и продвижения

ценностей социального партнерства.

В 2024 году, объявленным Президентом

Российской Федерации Годом семьи,

профсоюзы в своей работе уделяют внимание

благополучию семей, продвижению семейных

ценностей, защите трудовых прав и интересов

работников с семейными обязанностями.

Профсоюзы выступают за повышение

реального содержания заработной платы,

формирование в России справедливой и

устойчивой системы социального страхования,

обязательность распространения отраслевых и

региональных соглашений на всех

работодателей, чтобы защитить, в том числе,

интересы работников с семейными

обязанностями.

Профсоюзы продолжают активную работу по

защите трудовых прав, экономических

интересов работников и улучшению условий

труда, обеспечивая благополучие каждой

семьи в России.

https://vk.com/profasmrf

